
会議録 

会 議 の 名 称 第２回あま市文化財保存活用地域計画委員会 

開 催 日 時 令和６年８月２０日（火）午前１０時から 

開 催 場 所 あま市役所 ２階 Ａ会議室 

内 容 

１ あいさつ 

２ 議題 

(1)意見募集（パブリックコメント）の結果について 

(2)あま市文化財保存活用地域計画（案）について 

３ その他 

資 料 
資料１ 意見募集（パブリックコメント）の結果について 

資料２ あま市文化財保存活用地域計画（案） 

出 席 委 員 

筒井正委員、間野隆裕委員、見田隆鑑委員、尾崎綾亮委員、 

岡部快基委員、出井普順委員、溝口紘委員、黒木博委員 

齋藤知明委員 

欠 席 委 員 加藤博紀委員 

事 務 局 

（教育委員会） 

伊藤克仁教育長 

（教育部） 

鎌倉崇志部長 

（生涯学習課） 

内山伸也課長、小出敏夫主幹、近藤博主幹、 

入野真由美課長補佐、駒瀬直輝主査、渡邉彩希主査 

（商工観光課） 

内山智美主幹 

（ランドブレイン株式会社 名古屋事務所) 

松波克登史、名田瑞希 



委員会の経過 

１ あいさつ 

   伊藤教育長 筒井委員長 

 

２ 議題 

 （１）意見募集（パブリックコメント）の結果について 

    生涯学習課より説明 

    ＜質疑応答＞  

   ・文化財の看板について、現状の状態が悪いなど、修正したほうが良い箇所があれ

ば早めの対応をしたほうが良いと思います。 

 （２）あま市文化財保存活用地域計画（案）について 

    生涯学習課より説明 

    ＜質疑応答＞ 

   ・民俗文化財の類型の表示で有形と無形のそれぞれに「の」を追記するようにした

ほうがいいのではないでしょうか。 

   ⇒文化庁の指針のとおりです。 

   ・指定文化財の分布図について、もう少し見やすくしたほうがいいと思います。ま

た、名勝と文化的景観についての記載がないのはなぜか。どのようにして対象を選

定したかは重要かなと思います。 

   ⇒指定文化財の分布図は見やすく修正します。また、名勝と文化的景観についても

追記します。 

   ・無形の民俗文化財について、市指定文化財の写真の追加をお願いしたい。また、

風習についての確認をお願いしたい。 

   ⇒承知しました。 

   ・文化財のデジタル化については、10年も経つ頃には状況が変わるので、予算的な

都合もありますが、早めに準備したほうがいいと思います。 

   ⇒ありがとうございます。 

   ・計画を作成し、実行（履行）していくことは大変なことです。担当部署及び関連

団体で連携し、市全体で取組んでほしい。 

   ・表紙のデザインはとてもいいなと思いました。 

   ・地元の行事を盛り上げるためにも、おまつりのような形で継続できたらいいなと

思います。 

   ・商工会は文化財を活用したイベントを企画しようと思います。 

   ・観光協会はガイドボランティアについて協力いただいています。また、甚目寺説

教源氏節について、公演を予定しています。 

   ・大きなことをしようとする時は、予算や行政だけでなく、ボランティアや市民の

力と一緒に協力してあまらしさを魅力あるものにしてほしい。また、今後は専門家

を養成することも大切で、事業を継承するためには必要なことだと思います。 

 

３ その他 

   ・第３回あま市文化財保存活用地域計画委員会 

    日 時 令和７年１月頃の予定 

 


